
Bonjour à toutes et à tous qui recevez ces quelques pages, 
 
Le CCFD ? Oui j’ai déjà entendu parler. C’est eux qui quêtent pendant le carême ? 
Oui cela à l’air sympathique comme association ou mouvement, pas mal non plus ce qu’ils 
défendent, une belle démarche. 
 
Voilà ma connaissance du CCFD jusqu’au jour où notre évêque m’a proposé la mission d’aumônier 
diocésain du CCFD. Après un moment de discernement pour explorer un peu plus ma connaissance 
de ce mouvement, j’ai accepté et le 15 novembre dernier j’ai reçu ma lettre de mission. 
 
C’est donc tout neuf. Je suis marié depuis 43 ans avec Denise, et nous avons 2 enfants et 2 petites 
filles et je suis ordonné diacre permanent depuis 23 ans. Mon activité professionnelle a été dans la 
métallerie, une petite entreprise que mon grand-père avait créée.  
J’ai et j’ai eu des missions assez diverses, en paroisse, l’accompagnement d’un mouvement 
d’entraide, aumônier d’hôpital, puis de prison, et aujourd’hui Je suis prêt pour cette nouvelle 
aventure avec vous. 
 
Je découvre donc le CCFD un peu plus en profondeur et je regarde notre monde qui bouge, qui 
prend conscience des limites de notre planète, que le partage entre êtres humains n’est peut-être 
pas complètement utopique. Nos sociétés sont arrivées à un tournant, l’humanité est invitée à un 
discernement qui nous oblige à nous remettre en question, cela doit nous donner la joie d’explorer 
de nouveaux chemins. 
J’écris ces quelques lignes alors que nous sommes dans le temps de l’Avent justement avec comme 
couleur liturgique, le mauve. Cette couleur est toujours celle de l’exploration, de l’interrogation, 
d’un deuil pour aller vers une lumière, une naissance.  
Le temps de l’Avent qui nous emmène vers Noël, la naissance de Jésus, comme le carême nous 
mène vers la résurrection, des temps de réconciliation qui nous offrent une vie renouvelée avec 
Dieu, et aussi temps des funérailles qui proposent d’entrebâiller la porte du royaume de Dieu, vers 
l’espérance. Le mauve qui nous invite à entrer dans une proximité, dans l’Amour de notre Dieu, dans 
la joie du Père, du Fils et de l’Esprit Saint. 
 
Lorsque vous lirez ces propos Noël sera passé, avec la fête, les retrouvailles en famille peut-être. 
J’espère que vous aurez vécu plein de moments de bonheur. Une nouvelle année sera devant nous 
que je vous souhaite aussi pleine de joie avec des naissances à la vie, la nôtre, celle de nos proches, 
toutes celles que nous portons dans nos prières, dans celles que porte le CCFD dans ses projets et 
ses actions. 
 
Je vous livre cette phrase que j’ai entendue sur mon autoradio, mais mon attention sur la route fait 
que je n’en connais pas l’auteur, ni le contexte, je ne vous garantis même pas que je suis fidèle aux 
paroles de l’animatrice. Juste ce qui est resté dans ma mémoire. 
 

Le monde serait moins froid si nous donnions comme (toit ou Toi ?) notre cœur. 

Dans l’attente de nous rencontrer, je vous souhaite à vous, à vos familles, à tous ceux que vous 

connaissez, une bonne et heureuse année 2020 et que tous vos projets soient abrités par le toit ou 

Toi de nos cœurs. 

 

Bernard Colignon  (diacre permanent)  


